

令和6年度

勝瀬中学校だより <6月号>



飛翔

～勝中生としての誇りを胸に世界へはばだけ～

未来を拓く力を身に付けた
思いやりあふれる人の育成

- 進取の気性を持ち、仲間と共に創造を楽しむ生徒
- 多様性を尊重し、互いの成長を喜ぶ生徒
- 心身を鍛え協働と貢献を重んじる生徒

仲間に感謝、大会での健闘を祈る

校長 内海 幸一郎

5月18日(土)に開催された体育祭では多くの保護者の皆様に生徒の成長した姿をご覧いただくことができました。誠にありがとうございます。特に3年生は団長を中心にリーダーシップを発揮し、1・2年生の模範となって大いに体育祭を盛り上げてくれました。3年生にとっては中学校生活最後の体育祭となりました。これから予定されている活動全てに「中学校生活最後の」という言葉がついてきます。そして今週は運動部に所属する生徒にとって集大成となる学校総合体育大会入間東部大会が行われます。

小さな努力の積み重ねの先に

ある登山家は「登るべきは山の頂上だけではなく、自分自身でもある」と言葉を残しています。

目標達成までの過程は、しばしば登山にたとえられます。頂上までのルートを確認し、事前に綿密な計画を立てますが、その道のりは必ずしも一直線ではなく迷ったり途中でアクシデントが起こったりすることもあります。また、山の頂ばかりに目を向け、足元をおろそかにしていると知らぬトラブルに足を取られる危険もあります。何事も順風満帆にはいきません。こういうときこそ目的を再確認することが大切になります。つまり、目的を常に意識し、自分自身と向き合いながら日頃の小さな努力を積み重ねた先によりやく目標が見えてくるといことなのでしょう。

ひと足先に陸上競技部は通信陸上競技大会の予選会や県大会に出場し、これまで鍛えてきた心技体をもって躍動する姿を見せてくれました。そのひたむきな姿に感動せずにはられませんでした。

どの部もそれぞれたくさんの挑戦や努力を重ね今があります。新チーム発足時から遅くなった自分たちを認め合い、仲間と共に大会を迎えられることに感謝し、試合に臨んでください。健闘を祈ります。

ボランティア募集中です!

「緑の羽根募金ボランティア」

(日時) 令和6年7月6日(土) 10:00~12:00
(場所) ふじみ野駅 東口・西口

「小学生のためのPOP講座ボランティア」

(日時) 令和6年8月2日(金) 10:00~12:00
(場所) ふじみ野交流センター(ふじみ野分館主催)

長寿命化工事が始まりました!

6月1日から体育館の長寿命化工事が始まりました。早速、重機が入り、床や壁仕上げ材等の撤去が進められています。体育館部活動は勝瀬小学校やふじみ野小学校、市民総合体育館をお借りし、活動を行っています。また、グラウンドの活動エリアが工事の関係で狭くなったため、ソフトボール部は地域の企業のグラウンドをお借りして練習を行っています。関係の皆様にご心より御礼申し上げます。24日(月)からはピロティの解体工事も始まります。ご来校の際は引き続き職員玄関よりお入りください。安全対策はとられていますが、お気をつけください。よろしくお願いいたします。



お知らせ

★電話受付時間の設定にご協力をお願いします

- 電話受付時間
【朝】7:30~【夕】18:45
※最終下校時刻から30分後
※電話受付時間外は、原則、留守番電話による応答のみとなります
- 運用開始日時
令和6年6月17日(月) 18:45~
- 電話受付時間外に緊急の連絡がある場合
※直接、富士見市教育委員会学校教育課までご連絡ください。
(代表 049-251-2711)
- その他
※必要に応じて学校からご家庭への電話を行うことがあります

第45回 体育祭

5/18(土) 初夏の日差しの中、実施されました！



「一華繚乱 誰もが輝ける体育祭」をスローガンに、3年生をリーダーとした6色の縦割り団で取り組んだ体育祭。運動能力を競うだけではないバラエティーに富んだ競技はもちろん、工夫を凝らした応援パフォーマンスによる入場や競技中の声援は、団対抗ならではの熱い盛り上がりを見せてくれました。



本当に多くの保護者・ご家族、地域の方に参観していただけただけでなく、自転車置き場の整理や見回り等、たくさんのPTAボランティアの方々にご協力をいただきました。



生徒総会が実施されました

6/5(水) 令和6年度の活動が本格始動しました

【令和6年度 生徒総会】R5年度の活動と会計の報告、R6年度の活動計画や予算について、生徒会本部、各委員会等の総括と計画作成→各学級での議案の討議→当日は会議室の議場と各クラスをオンラインでつないで、総会を実施しました。オンライン会議の運営もとてもスムーズでした。



交通安全教室

6/11(火) 東入間警察署の方に講演をいただきました



【交通安全教室】東入間警察署から警察官の講師の方を招いて、交通事故発生の現状について知り、自分や周りの人の安全を守るために気をつけることについて学びました。自転車通学者の多い勝瀬中、一人一人の意識を高めることが大切です！

学総入間東部大会開幕！

いよいよ、今週。6/20、21、22に行われます

【学校総合体育大会 入間東部大会】ほとんどの運動部の3年生にとっては最後の大会。勝ち抜けば、関東大会、全国大会出場につながる大会が幕を開けます。自分を、仲間を、これまでの努力信じて、全力で、悔いのない大会にしてほしいと思います。保護者の皆様にも、ご声援お願いいたします。



6/11(火)に行われた「壮行会」の様子

【保護者の皆様へ】第1期長寿命化工事も始まり、グラウンドや正門はいかにも工事中といった景色に変わりました。そうした中、先日の学校公開には、本当に多くの方にご来校いただきありがとうございました。2学期の10月29日、31日、11月1日、5日にも学校公開を実施します。よろしくお願いたします。



緑化ボランティアの花植えの様子